

## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün	27.08.2009	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

### Vereinsgründung Gesundheitsregion KölnBonn e. V.

In der Sitzung am 18.06.2009 beriet der Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün die Beschlussvorlage des Rates zur Gründung des Vereins Gesundheitsregion KölnBonn e.V.. In diesem Zusammenhang erkundigte sich SB Herr Dr. Albach, "wie der Rettungsdienst, der Krankentransport etc. in das Aufgabenspektrum dieses Vereins eingebunden ist."

#### Antwort der Verwaltung:

In Ergänzung der mündlichen Beantwortung durch Frau Beigeordnete Bredehorst nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Der am 01.07.2009 gegründete Verein Gesundheitsregion Köln/Bonn e.V. hat den Zweck der Förderung und Vernetzung von Wissenschaft, Forschung, Wirtschaft, Versorgung und sonstigen Bereichen im Cluster Medizin und Gesundheit in der Region Köln/Bonn.

Das Aufgabenspektrum umfasst nicht in erster Linie die institutionelle Verbesserung der Versorgungsinfrastruktur in der Köln/Bonner Region. Das Ziel kann jedoch durch den höheren Vernetzungsgrad und die Zusammenarbeit der Mitglieder erreicht werden. Die Mitgliedschaft im Verein steht allen Akteuren und Institutionen des Clusters Medizin und Gesundheit in der Region Köln/Bonn offen. Die Kliniken der Stadt Köln gGmbH sowie die Uniklinik Köln gehören zu den Gründungsmitgliedern des Vereins.

gez. Streitberger